

## タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して

日 時 平成27年7月18日（土）午前10時～11時30分

会 場 三角分館（三角町会）

天 気 くもり

参加者 31人



### 主な意見等

参加者 道路工事と下水道工事はセクションが違うからか、先日、道路工事の1週間後に下水道工事が行われ、折角舗装した道路がデコボコになっていました。連携を密にとり、同時に工事を行って節約に努めて欲しいです。

市 長 現在でも、道路の下に埋設している管路を道路工事と共に実施するといった連携をする取り組みを行っておりますが、どうしてもタイミングが合わない工事が発生してしまいます。

参加者 この三角分館はあまり有効利用されていないため、もっと活用してほしいです。

また、防災無線の音について、ふじみ野市と川越市の境目に住んでいますが、川越の方は良く聞こえるのに、ふじみ野の方は良く聞こえません。

市 長 分館のあり方は現在検討中です。東地域では自治会という形式で積み立てを行って、設備の修繕を行っていますが、西地域は町会で積み立てを行うような仕組みになっていません。場合によっては、全て行政がそのままの数で維持するのではなく、状況に応じて統廃

合を進めて適正化を図ることなどを含め、今後どうあるべきかについて長期的に考えながら進んでいきたいと考えています。

防災無線につきましては、市の境目ではよくお聞きする問題です。高い建物に遮断されてしまうことが原因と考えられますが、調査して回答します。

参加者 台風などによりU字溝に泥がすぐ詰まってしまいます。1年に1回程度掃除してもらえませんか。

市長 分かりました。検討します。

参加者 道路は整備されているのにもかかわらず、近道ということで私有地をよその人が通ってしまいます。さらにごみを捨てられてしまっています。農道を簡易舗装してもらえませんか。

市長 簡易舗装をしてほしいという声はいろいろなところからいただいています。しかし、市のお金は皆様のお金ですからルールを決めて整備していくことになっています。詳しく聞かせていただきますので、後ほど場所を教えてくださいませんか。

参加者 憩の森について、90センチ幅の入口があり石が舗装されていますが脇に溝があります。秋になると落ち葉が溜まり境目が分からなくなっていたため、足を踏み外してねんごをしてみました。なんとか整備できませんか。

もう一つはお礼です。タウンミーティングで以前お願いした給食センターから出る廃棄ごみのおいを軽減する措置がすごく効いています。ありがとうございました。

市長 憩の森でけがをされたということで申し訳ございませんでした。憩の森の土地は聖路加病院にお願いして貸してもらっています。管理を市と市民の皆様で協力して行っていますが、落ち葉を掃除した時にちょうどかぶさってしまったかもしれません。対応方法を検討したいと思います。

給食センターの件につきましては、お礼の言葉をいただきうれしく思います。

参加者 ふじみ野市内の各地を回ってタウンミーティングを開催されていますが、全結果がまとめられているものはありませんか。

三角小学校の大規模改修をやってもらった時に塗っているペンキの塗り方がすごくずさんです。それとカバンは昔と比べて大きくなっています。棚もそれに合わせて大きいものを交換すべきです。また、避雷針もさびていますので交換してください。大規模改修でお金をかけるのであれば長く使えるようにきちんと整備してください。

市長 市のホームページに全会場のタウンミーティングのご意見をまとめたものを掲載しています。

ふじみ野市では、小中学校の大規模改修工事を 5 億円かけて行っています。他の市は 2 億円程度です。さらに、改修箇所は学校から改修すべき箇所の意見をあげてもらって効果的な箇所を改修するようにしています。限られた予算の中で整備するものですから全部をきれいにすることはできませんが、効果的な整備を推進していきたいと思います。